

Rechte der Abonnenten von Domainnamen:

1. Die Registrierung eines Domainnamens und die Dienstleistung Schutz der Abonentendaten/ Dienstleistung Registrierung über einen Vermittler, die in Verbindung mit der Registrierung genutzt werden kann, erfordern den Abschluss eines Vertrages zur Domainregistrierung mit einer von der ICANN zugelassenen Registrierstelle.
 - Der Abonnent hat das Recht, den Vertrag zur Domainregistrierung jederzeit einzusehen und eine Kopie des Vertrags für seine Unterlagen herunterzuladen.
2. Der Abonnent hat Recht auf genaue und zugängliche Informationen über:
 - die Identität der von der ICANN akkreditierten Registrierstelle,
 - die Identität des Anbieters der Dienstleistung Schutz der Abonentendaten oder der Dienstleistung Registrierung über einen mit der betreffenden Registrierstelle verbundenen Vermittler,
 - die Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Registrierstelle, einschließlich Informationen über die Preise für die Registrierung von Domainnamen,
 - die Bedingungen der Leistungserbringung, einschließlich der Information über Preise, die für den dem Abonnenten von der Registrierstelle angebotenen Datenschutz gelten
 - den Kundendienst und den Support für die von der Registrierstelle und dem Anbieter bereitgestellte Dienstleistung Schutz der Abonentendaten, sowie über die Art, wie man den Kundendienst und den Support anfordert,
 - die Art und Weise, in der Einwände und Streitigkeiten mit der Registrierstelle und der von der Registrierstelle angebotenen Dienstleistung Schutz der Abonentendaten vorgebracht werden können, und
 - Anweisungen zur Erläuterung der von der Registrierstelle angewandten Verfahren in Bezug auf die Registrierung, Verwaltung, Übertragung, Erneuerung und erneute Registrierung des Domainnamens des Abonnenten, einschließlich des Vermittlungsdienstes der Registrierstelle oder der Dienstleistung Schutz der Abonentendaten.
3. Der Abonnent wird von seiner Registrierstelle oder durch einen von der Registrierstelle bereitgestellten Vermittlungsdienst bzw. der Dienstleistung Schutz der Abonentendaten keiner falschen Werbung oder täuschenden Praktiken ausgesetzt. Dies gilt für irreführende Hinweise, versteckte Gebühren und andere Praktiken, die nach den Verbraucherschutzgesetzen des Landes des Abonnenten illegal sind.

Pflichten der Abonnenten von Domainnamen:

1. Der Abonnent ist verpflichtet, die von der Registrierstelle veröffentlichten Dienstleistungsbedingungen einzuhalten, wobei die Bestimmungen der Registrierstelle, der Registerbetreiber und der ICANN zu berücksichtigen sind.
2. Der Abonnent ist verpflichtet, sich mit dem aktuellen Domainregistrierungsvertrag, der mit der betreffenden Registrierstelle abgeschlossen wurde, vertraut zu machen und dabei eventuelle Aktualisierungen zu berücksichtigen.
3. Der Abonnent übernimmt die alleinige Haftung für die Registrierung und Verwendung seines Domainnamens.
4. Der Abonnent ist verpflichtet, korrekte Informationen für die Veröffentlichung in Verzeichnissen wie WHOIS zu übermitteln und diese im Fall von Änderungen unverzüglich zu aktualisieren.
5. Der Abonnent ist verpflichtet, die Anfragen der Registrierstelle innerhalb von fünfzehn (15) Tagen zu beantworten und seine Kontodaten bei der Registrierstelle auf dem neuesten Stand zu halten. Im Fall einer automatischen Verlängerung der Registrierung des Domainnamens ist der Abonnent außerdem verpflichtet, die Zahlungsdaten auf dem neuesten Stand zu halten.

Quelle: [ICANN](#).

Rights of domain name Registrants:

1. The domain name registration and the Registrant data hiding service/intermediary registration service that may be used in conjunction with the registration require a domain registration agreement with an ICANN-accredited registrar.
 - The Registrant has the right to inspect the domain registration agreement at any time and can download a copy to their records.

2. The Registrant has the right to accurate and accessible information on:
 - the identity of their ICANN-accredited registrar,
 - the identity of the provider of the Registrant data hiding service or registration service by an intermediary affiliated with the registrar in question,
 - the registrar's terms and conditions of the service, including information on domain name registration prices,
 - the terms and conditions of the service, including pricing information, applicable to the Registrant data hiding service offered to the Registrant by the registrar
 - the client service and support offered by the registrar and the provider of the Registrant data hiding service, and how to obtain client service and support,
 - the method of raising objections and resolving disputes with the registrar and the Registrant data hiding service offered by the registrar, and
 - the instructions explaining the processes used by the registrar with respect to the registration, management, transfer, renewal and restoration of the Registrant's domain name registration, including by the intermediary registration service or the Registrant data hiding services provided by the Registrar.

3. The Registrant will not be subjected to false advertising or deceptive practices of its registrar or through the intermediary registration service or the Registrant data hiding service provided by the Registrar. This includes deceptive notices, hidden charges and other types of practices that are illegal under the consumer protection laws of the Registrant's country.

Obligations of domain name Registrants:

1. The Registrant will comply with the terms of service published by the Registrar, taking into account the policies of the Registrar, Registry Operators and ICANN.

2. The Registrant is obliged to familiarise themselves with the current domain registration agreement with the registrar in question, taking into account any possible updates.

3. The Registrant assumes sole responsibility for the registration and use of their domain name.

4. The Registrant is obliged to provide correct information for publication in directories such as WHOIS, and to update it promptly in the case of changes.

5. The Registrant is obliged to respond to the Registrar's inquiries within fifteen (15) days and keep their account details with the Registrar up-to-date. In the case of automatic renewal of a domain name registration, the Registrant is also required to keep the payment details up to date.

Source: [ICANN](#).